



ATA N.º 01/2017

Data da reunião ordinária: 06/04/2017

Início da reunião: 21h30m

Términos da reunião: 23h00m

Local da reunião: Auditório da sede da Junta de Freguesia de Serro Ventoso

Membros da Assembleia de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

1ª Secretária: Maria José Santo da Silva

Vogais: Catarina Amado dos Santos
Sílvia Amado Venda
Manuel Alfredo Henriques Vicente
Maria de Lurdes Cordeiro Neto

Faltas justificadas dos membros da Assembleia de Freguesia:

2º Secretário: Fernando Manuel Gomes Santo

Membros de Executivo da Junta de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Carlos Manuel Amado Cordeiro

Secretária: Dulce Maria Amado Custódio

Tesoureiro: Luís Narciso Martins Fortunato

-----ABERTURA DA ATA-----

----- O Sr. **Presidente da Assembleia** declarou aberta a reunião, do dia seis de abril de dois mil e dezassete, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, desejando um bom trabalho a todos os presentes. -----

----- O Presidente da Assembleia colocou a votação, a ata da última reunião, tendo a mesma, sido aprovada por unanimidade. -----

----- Passou-se então à discussão dos assuntos da ordem do dia, tendo o Presidente da Assembleia, passado a palavra ao Sr. Presidente da Junta.-----

i) Apresentação dos trabalhos executados pela autarquia nos últimos meses:

A Junta de Freguesia entregou nas escolas prendas de natal, dotando a escola com jogos didáticos, livros, triciclos, entre outros brinquedos; Promovemos mais uma vez o concurso de decorações de Natal, que apesar de terem sido menos participantes a qualidade foi muito superior; Por ocasião dos 40 anos do poder local democrático, Marcelo Rebelo de Sousa, Presidente da República, convidou os presidentes de junta para um encontro, num gesto de homenagem a todos os autarcas, onde estiveram presentes do concelho de Porto de Mós os autarcas de: Serro Ventoso, do Juncal e de Alqueidão da Serra; Foi realizada no salão Paroquial uma sessão sobre burlas e outros furtos, em parceria com a GNR; A nossa Freguesia apadrinhou uma viatura para a Associação humanitária dos Bombeiros Voluntários de Porto de Mós; Apoiámos mais um Desfile de Carnaval, que este ano seguiu um conceito diferente, o que valorizou mais o trabalho dos grupos e carros alegóricos e a qualidade aumentou consideravelmente, tendo também sido uma aposta ganha a apresentação feita em dois palcos, situados em locais distintos; A situação da falta de médico na extensão de saúde de Serro Ventoso, poderá ficar solucionada para o mês de maio, com o concurso aberto, para integrar dois novos médicos em Porto de Mós; Realizou-se pela Serra de Encantos a atividade "Desamuar o forno", em Mira de Aire, tendo-se conseguido angariar cerca de mil euros, que serão distribuídos pelas corporações de Bombeiros de Mira De Aire e Juncal; Conclui-se a formação de apicultura que contou com a participação de várias pessoas da nossa freguesia, incluído três jovens apicultores, com idades inferiores a vinte e cinco anos; Estamos a fazer recolha de fotografias antigas, para o livro sobre a nossa freguesia; A atividade de caprinos está a ter algum desenvolvimento, iremos vender alguns cabritos e o estrume está praticamente todo vendido aos Municípios de Porto de Mós e Leiria; Podámos as árvores nos espaços públicos, fizemos manutenção de alguns caminhos e passeios pela freguesia, tendo sido arranjado em Casais do Chão, o "Largo do Eucalipto"; Está a ser executada a empreitada de ampliação do cemitério; também já foi arranjada a rutura no depósito da captação de águas pluviais. -----

ii) O Sr. Presidente da Assembleia solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas e se pronunciassem sobre os trabalhos realizados nos últimos meses. --

iii) A Sr.ª Catarina Amado perguntou quem foram as pessoas que ganharam o concurso de melhor decoração de Natal.-----

iv) O Sr. Presidente da Junta informou que o júri decidiu não classificar apenas os três primeiros lugares, mas atribuir seis cabazes aos que melhor se destacaram. -----

- v) **A Sr.ª Lurdes Neto** perguntou como é o negócio das cabras, com a Associação Vertigem, e quanto recebe o Ilídio Carvalho pelo arrendamento do curral.
- vi) **O Sr. Presidente da Junta** esclareceu que a atividade dos caprinos é 50% da autarquia e os restantes 50% da Associação Vertigem. Ficou acordado a autarquia entregar três cabritos ao Ilídio Carvalho e a Associação Vertigem também, no entanto ainda não foram concedidos esses cabritos, por termos nós suportado as despesas de obras no curral. -----
- vii) **O Sr. Manuel Vicente** referiu que a obra feita pela junta de freguesia, no Largo do Eucalipto, em Casais do Chão não está útil para a comunidade, pois não se cruzam dois carros, da forma como está feito o passeio e não se deve fazer porque é bonito, mas deve-se pensar no benefício que as obras trazem às populações. Solicitou esclarecimento sobre a empresa que fez o arranjo do depósito da captação de águas, foi aberto concurso, e se a mesma dá garantia. -----
- viii) **O Sr. Presidente da Junta** informou que o espaço terá utilidade pois iremos colocar mesas para piquenique, também iremos colocar letras para identificar o local. Relativamente ao arranjo da captação de águas pluviais foram pedidos três orçamentos e ajustou-se à empresa Aplitinta - Proteção e Revestimento de Betão, Lda que apresentou o melhor preço, e a mesma dá garantia. -----
- ix) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou esclarecimento quanto ao número de sepulturas na zona ampliada do cemitério. -----
- x) **O Sr. Presidente da Junta** informou que serão setenta e duas sepulturas novas. Mais informou que todos os resíduos irão para uma fossa séptica, invés de irem para o solo conforme se procedia anteriormente. -----
- 1. Ratificação dos Protocolos com CEERIA, com GEAC e com o Agrupamento de Escolas de Porto de Mós:** O Presidente da Junta apresentou os documentos e explicou as valências para todas as entidades. -----
- i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas sobre os documentos e se pronunciassem sobre os mesmos, tendo os protocolos sido e aprovados por unanimidade. -----
- 2. Deliberação sobre inventário dos bens móveis e imóveis do ano 2016:** O Presidente da Junta apresentou o documento e referiu que é muito semelhante ao ano anterior, tendo havido apenas a introdução de alguns equipamentos adquiridos ao longo do ano de 2016.-----
- i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que se pronunciassem sobre o inventário, tendo o mesmo sido votado e aprovado por unanimidade. -----
- 3. Apresentação e discussão da Prestação de contas do ano 2016:** O Presidente da Junta apresentou a prestação de contas do ano 2016 e referiu que este ano, tivemos uma execução orçamental da receita de 95%, não atingimos a totalidade porque algumas rendas de pedreiras do último trimestre só foram pagas, no primeiro trimestre de 2017. Relativamente às despesas executámos 74,93%, e terminámos o ano com 5111,63€ em valores por liquidar, sendo que estes valores são de curto prazo, já que a autarquia liquida todas as sextas-feiras os valores em aberto, com exceção do valor da Sociedade Britas do Pragais, Lda que aguardamos um crédito do valor, por estar a utilizar espaço na nossa freguesia. -----
- i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que apresentassem as dúvidas e se pronunciassem sobre a prestação de contas do ano 2016. -----
- ii) **A Sr.ª Catarina Amado** perguntou se o terreno do cemitério ficou totalmente pago pelo anterior executivo. -----

iii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que sim. -----

iv) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que votassem a Prestação de conta do ano 2016, tendo a mesma sido votada e aprovada por unanimidade. -----

4. Revisão ao orçamento e Plano Plurianual de Investimentos (PPI) para 2017: O Presidente da Junta apresentou os documentos esclarecendo que a revisão que se propõe, é para introduzir o valor total de €104.256,78, com introdução do saldo de gerência real, apurado no valor de € 104.141,78 acrescido do valor 115€ referente à previsão que se irá suportar em encargos e despesas para receber o IMI.

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas sobre o documento e se pronunciassem sobre o mesmo. -----

ii) **A Sr^a Lurdes Neto** solicitou sobre os valores apresentados no PPI para o ano 2018, se as obras do cemitério não ficam totalmente liquidadas em 2017-----

iii) **O Sr. Manuel Vicente** perguntou qual o valor que foi ajustado a obra do cemitério.

iv) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que os valores contratualizados para a obra do cemitério são setenta e quatro mil e pouco acrescido de IVA à taxa em vigor e serão liquidados no ano corrente. -----

v) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que votassem tendo a revisão sido e aprovada por unanimidade. -----

5. Proposta de herdeiros da casa velório inacabada: O Presidente da Assembleia de Freguesia apresentou a proposta apresentada em correio eletrónico: A) se a conclusão da dita construção se destinar ao fim "Casa Mortuária/Velório" os proprietários aceitam fazer doação da parcela de terreno a nascente (local da actual construção inacabada); B) Caso a Junta de Freguesia prefenda dar outro destino à referida construção, aceitam os proprietários vender a dita parcela pelo preço de 27.500€. Solicitou a todos os membros que se pronunciassem sobre a referida proposta. -----

i) **O Sr. Manuel Vicente** sugeriu que se deixe amadurecer. Mais opinou que não concorda que se faça demolição do edifício, pois o edifício tem utilidade e custou dinheiro. Sugeriu que se tentasse negociar o terreno, onde está implantado o edifício a um preço, por metro quadrado e, o restante terreno a outro valor. -----

ii) **A Sr^a Catarina Amado** não concorda que a autarquia tenha que comprar o terreno, pois este foi doado à Freguesia. -----

iii) **A Sr^a Maria José Silva** comunga da mesma opinião de Catarina Amado, pois a construção existente foi feita pela Freguesia. -----

iv) **A Sr^a Lurdes Neto** defende que a autarquia deve ficar com o edifício e o terreno, sendo até um local muito apropriado para o futuro hostel, mas não deve adquirir pelo valor apresentado na proposta. -----

v) **O Sr. Presidente da Assembleia** após audição de todos os membros da Assembleia, considerou ser apropriado fazer uma contraproposta, desde que o valor seja aproximado aos dez mil euros. Esta contraproposta foi aceite por todos os membros da Assembleia. Mais foi deliberado que o Sr. Presidente da Junta de Freguesia, Carlos Manuel Amado Cordeiro, outorgue a referida escritura.-----

6. Outros assuntos de interesse: O Sr. Carlos Cordeiro, Presidente da Junta de Freguesia informou os membros da Assembleia que esta autarquia pediu a colocação de lombas na EN362 para redução de velocidade de viaturas nesta via, para a qual obteve a seguinte resposta: " a Infraestruturas de Portugal, S.A. (IP, S.A.) tem a informar que as lombas são um equipamento que a IP, S.A. não aplica nas suas estradas, tendo em consideração a circulação de veículos de emergência,

nomeadamente ambulâncias, bem como ao facto de produzirem níveis de ruído acima dos valores legalmente previstos, em especial com a circulação de veículos pesados durante a noite". -----

i) A Sr.^a Lurdes Neto perguntou se a Junta de Freguesia de Serro Ventoso não tem uma palavra a dar, relativamente à venda em leilão, do pavilhão do Sr. Carlos Venda.

ii) O Sr. Manuel Vicente questionou se esta situação ocorrer, se a autarquia fica sem o direito ao pavilhão. -----

iii) O Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que a nossa autarquia tem sempre direito a retenção do bem. -----

iv) Não havendo mais assuntos a tratar, foi declarada encerrada a reunião pelas vinte e três horas, pelo **Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia**, lavrando-se a presente ata que vai ser assinada. -----

O Presidente:

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

A 1ª Secretária:

Maria José Santo da Silva

Maria José Santo da Silva

O 2º Secretário:

Fernando Manuel Gomes Santo

Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Alcécio

Catarina Santos

Maria de Lurdes Neto

Silvia Sequeira